

地域医療機関の先生方を対象に ロボット心臓手術に関する講演を行いました



2025年11月20日 第1回大宮医師会外科医会学術講演会での発表

自治医科大学附属さいたま医療センター 心臓血管外科では、2024年に埼玉県で初めてロボット心臓手術を導入し、手術を希望される患者様は増加傾向です。このたび、当院の取り組みを地域の先生方により深く知っていただくため、2025年11月20日（木）に開催された「第1回大宮医師会外科医会学術講演会」において、当科山口敦司教授が「ロボット心臓手術を始めました！」と題して講演を行いました。

地域医療機関の先生方

ロボット心臓手術に関するご紹介・ご相談は随時受け付けております。今後も講演会や勉強会を通じて、最新の治療情報を積極的に発信し、地域の先生方とともによりよい医療を提供していくよう努めてまいります。

患者様へ

当院では、患者様お一人お一人にとって最適な治療を提供することを最も大切にしております。ロボット心臓手術は身体への負担が少なく、術後の早期回復が期待できる新しい治療選択肢です。

心臓の症状でお悩みの方、治療方法に不安のある方は、どうぞお気軽に当科へご相談ください。専門チームが丁寧にお話を伺い、患者様の生活スタイルやご希望に合わせた治療をご提案いたします。安心して治療を受けていただけるよう、スタッフ一同全力でサポートしてまいります。